



UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CENTRO
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE INGENIERIA

ESTADÍSTICAS

Estimados /as alumnos /as

Las Estadísticas que se desarrollan en Seguridad e Higiene en el Trabajo, resultan sumamente sencillas desde el punto de vista de su cálculo, pero su utilidad es muy grande para llevar adelante una gestión adecuada. A partir de ello es que resulta necesario y de alto interés llevar datos estadísticos detallados dentro de las organizaciones en que nos desarrollamos.

Las exigencias legales en cuanto a este tema nos obligan a llevar registros por establecimientos, cuando descubrimos el verdadero valor de estas, decidiremos por nuestra propia cuenta aumentar estas exigencias a niveles que nos permitan un detalle más focalizado por área, por actividad o de diferentes forma para poder encontrar los datos de control de nuestras fallas y fallas de la organización.

Sin duda una herramienta de fácil utilización y gran rendimiento, es una invitación abierta para que la utilicemos de manera continua y como apoyo a decisiones a veces complejas y comprometedoras y sus resultados sirven para mostrar nuestras actuaciones y respaldar dichas decisiones.

Ing. Mario Jaureguiberry